
Jetzt gehts los

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 28. April 2018, 12:19

Danke für eure netten Kommentare. Die Letzte werde ich jetzt mal vermehren, denn die gefällt 
mir auch am besten.

Lieber Tim das sollte kein SSA- Gedenk-Thread werden, sondern ich bin und war einfach stolz 
auf die Sämlinge die jetzt blühen. Diese Jahrgänge sind die ersten die ich in meiner Anfangszeit 
selbst aus Körnchen großgezogen habe und dann zeigen sie auch noch so tolle Blüten. Völlig 
egal von wem die sind.

Ich werde keine Blüte mehr extra vorstellen, sondern nur noch im Album hochladen. Nicht dass 
es wieder einen Züchter gibt, wo man "frotzeln" muß.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5686-jetzt-gehts-los/&postID=45966#post45966
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